

休校前 最後の運動会

伊与喜小学校では、5月22日に地区の方達と一緒に運動会をしました。去年の運動会は親VS子でしたが、今年は全校児童が1人だけになったので、全地区を2つに分けた赤白チームと、自分の家族と先生を合わせた青チームの、3チーム対こうで競技しました。

縄をなって長さを競う競技もありました。縄のないの経験がないので、前もって地域の方に習って、家族や先生達と一緒に練習しました。でも、高齢者の方達は



とても速くて「縄ない界のウサイン・ボルトか」と言いたくなるほどの人もいました。予想どおり青チームは負けてしまいました。地域の方達がすごすぎるので、くやしい気持ちにもなりませんでした。

高齢者の方から幼児まで、いつもよりたくさんの人達が来てくれて、「地域みんなで盛り上げよう」という運動会のスローガンどおり楽しい運動会になりました。

(伊与喜小学校 6年 山下 旺海)

応援合戦

入野小学校では、全校児童で行う応援合戦があります。私たち応援団は、「一致団結、やりぬく力」というスローガンのもと、運動会の応援合戦に向けて精一杯練習をしてきました。

最初は、みんなのまとまりがなく、声も出ていませんでした。しかし、みんなで練習していくうちにだんだん声が出るようになり、一体感が出せるようになりました。

本番では、PTA会長から、「一致団結できていた」と言っていたいただきました。



みんなで頑張った良かったと強く思いました。私たちの姿を見た下級生が入りたいと思ってくれたらうれしいです。

小学校最後の運動会は、みんなで一つになれてとても思い出に残る運動会になったのでよかったです。

(入野小学校 6年 古館 里秦・横井 花音)

新入生歓迎遠足でのいも焼き体験

佐賀中学校全校生徒は、5月2日(月)に塩屋の浜で新入生歓迎遠足を行いました。

遠足では、ドッジボールや宝探しなどの全学年で楽しめるレクを行ったり、地震や津波が起こったことを想定して、避難訓練も実施しました。

そして、今年度新たに計画したのは、全学年縦割り班で行う「いも焼き体験」でした。この体験を考えたのは、地震や津波が起こった場合、日ごろ使っているガスコンロなどが使えなくなることを想定したからでした。そのため、メタルマッチという金属をこすり合わせて火を起こす道具を使い、じゃがいもを焼きました。3年生は一度火起こし体験を行っていたので、グループのリーダーとして動いていました。作業の中で、火をつけることはどのグループも苦労しました。しかし、3年生を中心に協力して、どのグループも火をつけることができました。このように協力してやり遂げる体験を、次回も計画してみたいと思います。



(佐賀中学校 3年 土居 遥・敷地 音々)